



まとめの3学期がスタートしました。

1月7日、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。学級活動では、この3学期に学習や生活で自分が頑張ることのめあてを立てるなど、よいスタートを切ることができました。

始業式で子どもたちに、「3学期は次の学年の0学期」という話をしました。子どもたちは、4月から学年が上がることを意識して、学習に活動に取り組んでいるところです。

このように始まった3学期ですが、1月21日から「まん延防止措置」のため、活動の制限をしなければならなくなりました。これまで行ってきた感染症予防対策を行いながら、できる活動は行っていきたいと考えています。

現在、岐阜県内の学校の感染状況を見ていると、学級閉鎖や学年閉鎖が増えてきているようです。身近な学校でも学年閉鎖が行われています。南小でもそのような状態になったことを想定し、下記のように「伊自良南小学校BCP（事業継続計画）」を作成しました。

## 伊自良南小学校BCP（事業継続計画）

※学校では、県の方針に沿って感染症予防対策を行っていますが、以下のような場合は、教育活動が低下することのないように対応します。

### 1 学級閉鎖や学校閉鎖になった場合…学年の状況に応じて（1）～（3）を行います

- （1）teamsの活用 …諸連絡（朝の会や帰りの会）、相談などを行います。
- （2）ロイロノートの活用…健康チェック、宿題や課題の提供や提出、心のアンケートなどを行います。
- （3）学習プリントの活用…家庭学習に活用できるよう配付します。
- （4）すぐーるの活用 …家庭での活動内容の連絡、臨時のお知らせなどを行います。

※学級閉鎖以外で、登校できない児童が学級にいる場合は、上記の内容にそって個別に対応します。

### 2 職員が自宅待機など、出勤できない場合

- ・他の職員による代替授業を行います。
- ・健康に問題がない場合、自宅から上記1-（1）や（2）を行います。

◆子どもたちの学びの保障と心のケアに努めます。

### <教育相談>

学級閉鎖中の児童生徒の教育相談について、次のような不安のある保護者の方は、遠慮無く学校にご連絡ください。

- ①入試等進学などに関わる相談
- ②自宅での学習についての相談
- ③その他お困りのことの相談



(HPに掲載しています。)

学級閉鎖等になった場合、少なくとも5日間はお家で過ごすこととなります。学習や生活への不安を少しでも解消できるようにと考えました。ご家庭でご心配なことがありましたら、学校へご相談ください。

## おめでとう 社会を明るくする運動 作文コンクール入賞者

努力賞 6年 早川 明希 さん  
努力賞 5年 横山 貴之 さん



みなさんいろいろな作品  
募集に挑戦してみよう